

Décembre, le mois du court-métrage à Paris

Depuis 2002, la Ville de Paris a développé une politique globale et volontariste d'aide au court-métrage, de la création à la diffusion, afin de soutenir l'émergence des talents et d'encourager la visibilité des films courts dans la capitale. De nombreux événements sont prévus au mois de décembre.

« Paris est fortement attachée à maintenir la diversité des écritures et des formes cinématographiques. Le court-métrage joue un rôle essentiel, structurant dans l'émergence des talents artistiques et des nouvelles techniques. Il contribue à la formation et à la transmission : c'est bien plus qu'une école du passage au long métrage », rappelle Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris.

Paris soutient notamment des festivals dédiés au court-métrage ou diffusant des courts-métrages dans leur programmation. Débute ainsi aujourd'hui et jusqu'au 20 décembre la 11^e édition du Festival international *Courts Devant* qui s'étend dans plusieurs nouvelles salles art et essai parisiennes le long de la ligne 2 du métro, en partenariat avec la RATP.

Cette année, pour la première fois, une fête des courts-métrages appelée « Le cinéma, c'est jamais trop court » aura lieu au Carreau du Temple du 18 au 20 décembre (entrée libre) et proposera de découvrir l'envers du décor de la création cinématographique. Il pourra assister à des tournages de films en cours de réalisation au cœur d'un studio géant, participer à des ateliers (bruitage, trucage, maquillage, effets spéciaux, écriture de scénarii, etc.), rencontrer des auteurs et acteurs, etc. Bruno Julliard sera présent à l'ouverture, le 18 décembre.

Concomitamment, du 18 au 20 décembre, les Parisiens pourront retrouver *le Jour le Plus Court*, la manifestation nationale du court métrage orchestrée par l'Agence du Court Métrage avec le soutien du Centre National du cinéma et de l'image animée, dont une sélection sera présentée et ouverte au public au Carreau du Temple.

« En 2016, le Fonds d'aide à la production de courts-métrages de la Ville de Paris fêtera ses 10 ans. Un anniversaire important qui rappelle l'attachement de Paris à la diversité de l'expression cinématographique. Cet anniversaire coïncide avec le lancement par la Ville d'un Fonds de soutien aux nouvelles écritures numériques et projets transmedias. L'objectif est de compléter et valoriser l'écosystème parisien autour de la création numérique audiovisuelle et cinématographique », précise Bruno Julliard.

Retrouvez toute la programmation relative au court-métrage à Paris sur que.faire.paris.fr